

## **DIARIO DE SESIONES**

Página 3378

4 de noviembre de 2024

Serie A - Núm. 45 (fascículo 2)

## **SESIÓN PLENARIA**

- 25.- Pregunta N.º 744, relativa a cómo se va a abordar el problema de pérdida de rentabilidad de las 14 queserías de Liébana inscritas en la denominación de origen Bejes-Tresviso, presentada por D.ª Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario Vox. [11L/5100-0744]
- LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Ruego al secretario primero que dé lectura del punto 25 del orden del día.
- EL SR. BLANCO TORCAL: Pregunta número 744, relativa a cómo se va a abordar el problema de pérdida de rentabilidad de las catorce queserías de Liébana inscritas en la Denominación de origen Bejes-Tresviso, presentada por doña Leticia Díaz Rodríguez, del Grupo Parlamentario VOX.
  - LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Tiene la palabra la Sra. Díaz.
  - LA SRA. DÍAZ RODRÍGUEZ: Presidenta, hemos decidido presentarla por escrito, la retiramos.

Gracias.

- LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Muy bien, gracias señora diputada.
- EL SR. FERNÁNDEZ GARCÍA: Señora presidenta, una cuestión.

Voy a solicitarle que retire del Diario de Sesiones una expresión que he utilizado en el debate de esta mañana, porque alguna persona se siente ofendida y no quiero que así sea.

Tiene que ver con el gesto que yo afeé esta mañana en el presidente del Gobierno de España, en el sentido de que dejo allí a los reyes y salió corriendo, creo que con que quede así reflejado en el Diario de Sesiones y se evite la expresión posterior, pues a lo mejor es preferible y por supuesto no quiero que de ningún modo se entienda que este grupo aplaude episodios como los que ayer se produjeron. Condenamos cualquier tipo de episodio violento, vaya dirigido a quien vaya dirigido, y si es al presidente del Gobierno de España también.

Los ciudadanos pueden tener motivos para estar indignados, en este caso probablemente los tengan muy poderosos, pero en democracia hay otra manera de expresar esa indignación que es a través de las urnas.

Ruego retire del orden del día -del Diario de Sesiones- esa expresión.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Muchas gracias, señor diputado.

Retiramos del Diario de Sesiones la expresión que nos ha pedido. Está muy bien que cuando alguien considera que no ha estado especialmente fino, pues lo reconozca. Somos representantes de los ciudadanos y debemos dar ejemplo. Espero que no sea usted la excepción y quien sea, pues pueda tomar ejemplo.

Concluido el orden del día se levanta la sesión.

(Finaliza la sesión a las dieciocho horas y cincuenta y cinco minutos)